

# Internationaler Tag des Ehrenamts: WGV-Stiftung unterstützt Hospiz Stuttgart



- Großes Team aus ehrenamtlichen und hauptamtlichen Helfern begleitet schwerstkranke und sterbende Menschen mit ihren Angehörigen im Erwachsenen hospiz Stuttgart.

In Deutschland engagieren sich über 31 Millionen Menschen in ihrer Freizeit für das Gemeinwohl. Das ehrenamtliche Engagement hat eine große Bedeutung für die Gesellschaft und ist unerlässlich für Menschen in ganz unterschiedlichen Situationen. Zur Anerkennung und Förderung dieses großen freiwilligen und unentgeltlichen Einsatzes findet jährlich am 5. Dezember, der von der UNO initiierte Internationale Tag des Ehrenamtes als Gedenk- und Aktionstag statt.

Anlässlich dessen unterstützt die WGV-Stiftung die ambulante und stationäre Hospizarbeit in Stuttgart mit einer Spende von 2.000 Euro. Das Hospiz des Evangelischen Kirchenkreis Stuttgart kümmert sich seit über 30 Jahren medizinisch, psychosozial und spirituell um schwerstkranke und sterbende Menschen und ihre Angehörigen. Im Erwachsenen hospiz Stuttgart begleiten sowohl hauptamtliche Mitarbeiter wie auch zahlreiche ehrenamtliche Helfer Menschen, die unheilbar krank sind und sich in ihrer letzten Lebensphase befinden. „Wir sind beeindruckt vom großen Einsatz der vielen Helferinnen und Helfer des Erwachsenen hospiz. Ob stationär oder bei Hausbesuchen – vielen Menschen kann durch die tatkräftige Unterstützung des Hospizes auf ihrem schweren Weg geholfen werden. Daher freuen wir uns, einen finanziellen Beitrag zu dieser wichtigen Arbeit leisten zu können“, so Dr. Klaus Brachmann, Vorstandsvorsitzender der WGV-Gruppe.

**P12 | 20**

2. Dezember 2020

## **Ansprechpartner:**

Unternehmenskommunikation  
Anja Vögele  
Telefon: 0711 1695-5730  
[anja.voegele@wgv.de](mailto:anja.voegele@wgv.de)

Stiftung der Württembergische Gemeinde-  
Versicherungen a.G. (WGV-Stiftung)  
70178 Stuttgart  
[presse@wgv.de](mailto:presse@wgv.de)  
[www.wgv-stiftung.de](http://www.wgv-stiftung.de)



Dr. Klaus Brachmann, WGV-Stiftung, überreicht den Scheck an Dr. Christine Pfeffer, Leitung Ambulanter Hospizdienst für Erwachsene.

## **Über die WGV-Stiftung**

Die WGV-Stiftung ist die selbstständige Unternehmensstiftung der Württembergische Gemeinde-Versicherung a.G. Seit 2007 fördert die WGV-Stiftung kulturelle und soziale Projekte und Initiativen in Württemberg. Mit ihrer Arbeit unterstützt die WGV-Stiftung Projekte, die aktiv zum gesellschaftlichen Fortschritt beitragen und übernimmt gesellschaftliche Verantwortung. Weitere Informationen unter [www.wgv-stiftung.de](http://www.wgv-stiftung.de)